



## Drillings-Stallglück in Elperting

### Beitrag

Seit 48 Jahren ist Maria Höhensteiger Schmidbäuerin in Prien-Elperting, zwei Zwillinge hatte sie schon öfters im Stall, aber gleich drei Drillinge, das war in diesen Herbsttagen zum ersten mal. „Hansi, Heini und Henriette heißen die drei jungen Kälber von ihren Eltern Helga und Herrlich und sie kamen um 4 Uhr in der Früh ohne Tierarzt und ohne vorherige Hormonbehandlung auf die Welt“ – so die glückliche Bäuerin. Nach acht Tagen zeigte sich das Kälbertrio kräftig und munter, so dass die Schmid-Familie alle Hände zu tun hatte, um das Trio für einen Foto-Termin zu bändigen. Unsere Aufnahme zeigt von links: Bäuerin Maria Höhensteiger, Sohn Robert, Tochter Margit und Enkel Schorschi.

**Fotos:** Hötzelsperger – Eindrücke vom Stallglück beim Schmid-Bauern in Prien-Elperting.















Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

## Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Elperding